
第 113 回番組審議委員会議事録 

１．開催年月日 

令和 5 年 9 月 2 日（土） 

２．開催場所 

  スターピア下松 2 階 会議室４ 

３．委員出席（委員総数 6 名） 

出席 4 名、欠席 2 名  

4．議題 

 （1）番組・イベントについて 

（2）地域力アッププロジェクト 

（3）番組審議 

５．議事の概要 

（1）番組・イベントについて 

    ・7/7（金）18:00 周南市から割込放送（避難所 34 か所開設） 

    ・7/8（土）15:15 周南市から割込放送（警戒レベル３ 高齢者等避難発令） 

          17:00 下松市から割込放送（避難所開設） 

    ・7/9（日）11:30 周南市から割込放送（警戒レベル４ 避難指示） 

          16:00    〃  （警戒レベル４ 避難指示、警戒レベル３ 高齢者等避難 解除） 

    ・7/12（水）J アラート訓練放送 中止 

    ・7/19（水）9:25、30、45 周南市＆下松市 割込み訓練放送 

    ・7/21（金）FM 鳥取へ視察 

    ・7/28（金）JCBA 中国地区協議会（広島にて） 

    ・8/8（火）17:00 周南市から割込放送（台風 6 号接近への注意喚起） 

    ・8/9（水）13:00 周南市から割込放送（台風 6 号接近への注意喚起） 

    ・8/11（金）キラル夏祭り子ども神輿：海の広場（音響・MC） 

    ・8/12（土）  〃   浴衣ファッションショー：海の広場（音響・MC） 

    ・8/13（日）  〃   あかちゃんハイハイ運動会：海の広場（企画・運営・音響・MC） 

    ・8/17（木）ティーンズスクエア 華陵高校にて公開収録（8/19、26 放送） 

    ・8/23（水）11:00 国民保護訓練放送 

    ・8/26（土）、28（月）下松中先生の職場研修 

    ・9/6（水）岐陽中 2 年 職場体験（2 名） 

    ・9/10（日）第 12 回周南ジャズフェスティバル 

    ・9/11（月）～20（水）緊急告知放送の関連設備に係る保守点検業務 

（スタジオ、太華山、各中継局） 

    ・9/20（水）9:25、30、45 周南市＆下松市 割込み訓練放送 

    ・9/22（金）無線 LAN 装置保守点検 

    ・9/23（土）第 16 回サッカー大会 U-11 

 

 （2）地域力アッププロジェクト 

    ・「こども新聞 67 号」（9/30 発行予定）編集中 

・フリーマガジン「Rally Voice Vol27」 9/30 発行予定  

 



（3）番組審議 

    「激熱トーク～注目の後継者たち」  

放送日時  5/20（土）14 時～14 時 54 分 

         聞き手 ： 堀永 州平 

         語り手 ： 伊藤 幸平さん（株式会社伊藤 代表取締役） 

               福田 陽一さん（有限会社福田フルーツパーク 代表） 

                             三浦 眞美さん（三浦運輸株式会社 代表取締役社長） 

 

6．審議内容 

   「激熱トーク～注目の後継者たち」  

放送日時  5/20（土）14 時～14 時 54 分 

         聞き手 ： 堀永 州平 

         語り手 ： 伊藤 幸平さん（株式会社伊藤 代表取締役） 

               福田 陽一さん（有限会社福田フルーツパーク 代表） 

                             三浦 眞美さん（三浦運輸株式会社 代表取締役社長） 

   周南地域で活躍する企業後継者の皆さんに集まっていただき、後継者ならではの起業活動やご苦労、 

ビジョンなどを語り合っていただきました。 

 

   ・父親が心筋梗塞で倒れたタイミングだったので、事業継承について、重く聞かせてもらった。 

   有意義に聞いた。 

  ・毎回聞かせてもらっているが、今回も濃い内容だった。 

   三者三様で興味深かった。書き起こししたものが秋の冊子に掲載とのことなので、楽しみにしている。 

  ・聞く側の環境と立場によって、聞こえ方が違う。重く聞こえる人もいただろう。 

   父親を越える必要はないと思うが、一つずつ実践していこうと思う。 

   司会の回し方が上手かった。 

  ・番組はじめは緊張されている方がいたようだ。 

   経営者、後継者と話す機会が多いが、自分の思いがあるからかよくしゃべる方が多い。 

   司会の引き出し方がうまかった。 

   農園経営では、ナシ・ぶどうだけでなくいろんな工夫やアイディアが聞けて楽しかった。 

 

7．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容 

これまでの「激熱トーク」を書き起こしたフリーマガジンを送付することとした。今回審議いただいた 

ものも文字で読んでみてほしい。 

  

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

    公表の方法  事務所への備置、自社ホームページへの掲載 

    公表の内容  議事録 

    公表年月日  令和 5 年 9 月 13 日 

 

９．その他参考事項  

次回審議会  令和 5 年 11 月 2５日（土） 

審議内容については決まり次第連絡いたします。 


